
 

 Réunion des référents de quartiers 
Le 28 juin 2023 

 

Présents Chalencon Sandrine, Dussert Daniel, Kolasa 
Eliane,Freyssenet Daniel,Soulier Paul, 
Marconnet Robert et Miler Ludovic et Odile. 
 
D’Auria Virginie, Clapeyron Patrice (Conseillers 
municipaux), Escoffier Guy (adjoint) et Rivet 
Roland (Maire) 

  

  

 

Ordre du jour Résumé des discussions Suite à donner / Acteur / Délai 

Rôle des référents de 
quartiers. 

Faire remonter en mairie les remarques, suggestions, demandes de travaux ou de modifications à 
effectuer dans les quartiers. Discuter et faire connaissance avec ses voisins. Lors des réunions seront 
débattus les sujets suivant : accessibilité, sécurité, stationnement, propreté, lutte contre l’incivilité, 
éclairage….mais aussi faire connaissance entre référents. Ces réunions sont ouvertes à tous et peu 
importe le quartier. 

Le compte rendu durant la réunion a 
été pris en charge par les élus. Les 
référents pourront à l’avenir le faire 
eux -mêmes et le distribuer dans leur 
quartier .Les CR seront disponibles sur 
le site de la mairie, et si besoin  
photocopiés pour une distribution 
dans les quartiers. 

 
Circulation, Travaux et          

Entretien. 
 

 La maison sur le terrain Vigouroux près du petit rond de l’école publique acquis par la commune pour un 

futur projet de cantine va être désamiantée puis déconstruite. La municipalité a fait appel au conseil 

départemental Inge 43 pour une étude de faisabilité de l’implantation de la future cantine et de salles 

susceptibles d’accueillir le périscolaire. Elle pourra prétendre aux aides départementales et  de l’état. 

 

 

 

 

 

Circulation, Travaux et          
Entretien. 

 

-Au niveau de la Chazalière, revoir les glissières. De plus, l’herbe est très haute et on ne voit plus le 
parking. Le fauchage est prévu mais il y a des priorités car nous avons des zones dangereuses. (Le Rochain, 
le Gault, Lafayette, Montauroux.) Ce sont nos agents réalisent la plus grande partie des travaux de 
fauchage et cette année est exceptionnelle en raison de conditions météo peu fréquentes. 
Les agriculteurs peuvent bien entendu le faire mais souvent ils font devant leurs champs. Nous n’avons 
pas d’appel systématique aux entreprises extérieures. 
 

 



-Beaucoup de cailloux descendent sur les chaussées. Les conditions climatiques de ces dernières années 
sont telles que les écoulements des eaux sont problématiques en cas de grosses intempéries. 
 
- Concernant la coursière, il nous est signalé la hauteur de l’herbe  et que des personnes auraient eu à 
subir des piqures de serpents et ont peur de repasser par là. C’est un chemin, il n’y a pas de passage de 
véhicules, l’entretien ne peut être considéré comme prioritaire. 
Sur l’entretien des voiries : Certaines routes ou chemins sont privés, il faut bien faire le distinguo entre 
publics et privés. La reprise des voiries de lotissements privés obéit à une politique constante, c’est 
qu’elles doivent permettre une sortie… Nous pourrons en fonction du planning de nos agents prévoir 
quelques améliorations mais en aucun cas un goudronnage. 
 
-Des travaux de voiries ont été faits à Montauroux et seront poursuivi fin juillet (intégralité de la voie 
jusqu’aux dernières habitations de montauroux. La vitesse excessive ici et là, qui amène beaucoup de 
remarques n’incite pas les municipalités à reprendre intégralement le revêtement de certaines voies 
passagères. 
 
-Le fleurissement va changer. Le manque d’eau dans les nappes phréatiques nous montre que le climat 
change radicalement et nous devons modifier nos habitudes et économiser l’eau. Elle est devenue 
raisonnée dans certains départements alors il faut modifier nos habitudes maintenant. Il y a urgence. 

Sécurité. 

 

Le dispositif de vidéo protection a été élargi. Au total, nous avons 17 cameras sur notre commune.  

Malgré cela quelques cambriolages sur notre commune et cela dans certains quartiers comme le Paraboin, 

Auroure ou Montauroux où l’accessibilité est plus simple mais l’équipement d’alarmes est de plus en plus 

nécessaire pour les particuliers. Des réunions dans le cadre de « voisins vigilants » demandées à plusieurs 

reprises à la gendarmerie vont être réalisées.  

La gendarmerie visualise régulièrement nos cameras. L’état et la Région se sont mis d’accord pour 

constituer un «  bouclier sécuritaire » le long de la RN88. 

 

     
 
 
 
 

Compostage et 
poubelles. 

 

-Suite à une restructuration et pour des raisons économiques, le sictom va revoir l’implantation des 

containers. La commune était pourtant bien dotée, 180 bacs verts et jaunes. Face à ces changements, nous 

allons devoir en supprimer pour les remplacer par des colonnes aériennes et du semi-enterré. Ceux-ci 

auront une capacité plus grande. Les camions vont être remplacés par des 6 roues c’est pour cela que la 

taxe a augmenté. Selon une étude réalisée, nous avons droit à 30 emplacements voir un peu plus. Nous 

avons de l’avance par rapport à certaines communes. Nous avons environ 2 ans pour réaliser les travaux. 

De plus, au 1er janvier 2024, trier nos déchets sera obligatoire.  

 

-Le Composteur collectif à beaucoup de succès, nous allons devoir le vider pour la deuxième fois. Nous 

aurons du mal à contrôler les déchets sauvages. Il faut que les habitudes changent. 

 

-Le tri des déchets sera obligatoire 

début 2024. 

 

-Trouver les meilleurs emplacements 

pour notre commune. 



Eclairage. 

 

La ligne haute tension à été enfoui et cela est une bonne chose. 

La commune est passée aux leds sauf à certains endroits ou le manque de matériels engendre du retard. 

La société Eiffage qui gère nos lampadaires est très réactive. 

Nous avons fait une économie substantielle depuis la mise en place de  la réduction de l’éclairage de nuit 

 

-La commune aurait bien voulu changer les éclairages du stade de foot qui est tres énergivore mais cela 

reste des sommes excessives, (80 000 euros). De plus, la commune paye déjà l’entretien du terrain de 

foot. 

 

 

Projets. 
      
          
         

Notre commune continue d’avancer dans ses projets.  

 

-La résidence senior avance bien, elle sera composée de 17 logements locatifs (t1, t2 et t3) d’environ 65 m 

carré. La priorité est aux st ferrois. La circulation est pour l’instant  compliquée vers l’école privée (c avec 

les travaux mais pour le moment, il n’y aura pas de modification de circulation. Ce n’est pas à l’ordre du 

jour.  

 

 

-Les services techniques vont être réhabilités. Le permis de construire devrait être déposé fin juillet et les 

travaux devraient débuter début 2024.La commune finance une grande partie de ce projet. 

 

-Le PLU est ouvert. A l’avenir, il y aura peu de construction sur notre commune à part pour caler ce que 

l’on appelle des « dents creuses » 

 

 -PROJETS EN COURS. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
-PLU en cours de changement. 

 
                                                      
                                                                                       
                                                   
Merci à tous pour votre implication.                                     
 


